

VOLEIBOL

Derrota del San Sadurniño frente al Universidad de Burgos

LA VOZ | FERROL
 ■ El Intasa San Sadurniño, que representa a Ferrolterra en la Primera División de voleibol, perdió en casa frente al Universidad de Burgos por 1-3 (25-23, 28-30, 21-25 y 22-25). Definitivamente, los de Ferrolterra no tienen suerte en esta categoría y siguen sin conocer la victoria.

El partido tenía que haber sido para los de casa, pero inexplicablemente se vinieron abajo en los dos últimos sets y, pese a los cambios y al ánimo de una numerosa afición, el conjunto de San Sadurniño salió derrotado. Después de un comienzo esperanzador, la pérdida del segundo set fue un mazazo que los jugadores de San Sadurniño ya no superaron y ahí estuvo la clave de un triunfo que se escapó.

Preocupación

Las cosas van francamente mal y la directiva se reunirá esta semana para estudiar el tema. Hay un pesar generalizado por la mala campaña, pero no tanto por el pensamiento de bajar o no de categoría, sino porque está habiendo mucha gente en los partidos (cosa que antes no sucedía) y por lo tanto se está perdiendo la oportunidad de asentar definitivamente el voleibol de cierto nivel en San Sadurniño.

El margen de maniobra que tiene la directiva es muy estrecho, así que sólo queda confiar en una feacción de los propios jugadores que, de hacerlo, seguro que sacan el equipo adelante.

El Universitario pierde y da vida al Mann Filter maño

El equipo zaragozano suma su primer partido de la temporada

57 53	
Mann Filter	Universitario
Ramiresen (15)	Elvira (8)
Lima (4)	Battle (16)
Maltsi (17)	Moore (3)
Palomares (6)	Vrancheva (10)
Mann (9)	Carla (2)
cinco inicial	cinco inicial
Ramado (8)	Becanovic (8)
Mercadal (6)	María Vilouta (8)
	Lorena (6)

Partidos en los cuartos: 12-12, 17-12, 10-18 y 11-18.
 Árbitros: Pagán (Catalán) y Quintas (Vasco). Eliminaron por cinco personales a la local Palomares, en el minuto 39 de partido.
 Incidencias: Pabellón Príncipe Felipe, 400 aficionados en las gradas.

Pedro Bañeres

ZARAGOZA

■ Dramática derrota del Universitario de Ferrol en la pista del último clasificado, el Mann Filter de Zaragoza, que deja a las ferrolanas con una única victoria y que propiciaron a su vez la primera de las aragonesas, con las quedan empatadas ahora en el fondo de la clasificación. Las locales habían perdido hasta ayer todos sus partidos, y las ferrolanas tras un partido de un nivel paupérrimo encajaron tres triples en los 3 minutos finales que les condenaron a la derrota. Tuvo opciones de victoria, pero su relajación defensiva en la recta final condenó a las de Miguel Maseda a perder los puntos y algo de autoestima.

Ambos equipos rivalizaron en desaciertos. Las defensas individuales eran poco efectivas, pero peor eran los porcentajes de tiro. El primer cuarto fue para olvidar y acabó 12-12, salvándose tan sólo Battle, con 7 puntos. En el segundo cuarto



JOSÉ PARDO

Las ferrolanas jugaron muy nerviosas y no han podido ofrecer su mejor nivel de juego

entró María Vilouta por Freitas, muy apagada. Las zaragozanas salen más metidas y hacen un parcial de 9-2 para ponerse 21-14. Miguel Maseda mueve su banquillo e introduce a Touza y Becanovic. Ahí el partido se iguala, pero las visitantes abusan de los lanzamientos triples, además con pésimo resultado, dos convertidos de trece intentados al descanso.

Sin paciencia

El equipo ferrolano, que echó de menos a Elena Sánchez, no tuvo en ocasiones la paciencia en ataque que exigía el partido y eso le llevó a tomar decisiones precipitadas y erróneas, con los consiguientes desajustes en el equipo, que con algo más de sentido común podría

haber superado a un rival con muchos altibajos.

En la segunda parte, el Universitario incrementa su nivel defensivo, y Mann Filter anota un sólo punto en cinco minutos, volviendo la esperanza para las de Maseda, que pasan a dominar el marcador (30-33). Intentó romper el partido el equipo ferrolano, pero tampoco estaba para grandes alegrías.

El partido se volvió bronco y de gran igualdad y se intuía que se llegaría a un final apretado, donde el equipo que mejor templara los nervios se llevaría el triunfo. Quedaba todo por decidir ya que en el minuto 35 el marcador señalaba 46-47. Las ferrolanas dominan el rebote ofensivo y Vrancheva anota triple y pone 46-50 a 3:10. El

Universitario aguantaba en los momentos más comprometidos y ofrecía recursos ante las embestidas de las aragonesas. Tras una buena defensa, Battle falla lastimosamente una bandeja fácil a 2.40 que podría haber sido letal. Palomares y Maltsi convierten dos triples y contesta Battle con un canastón (52-52 a 1:10). A falta de 21 segundos Paula Palomares anota un triple demoledor, y María Vilouta falla el intento de empate. Luego faltas rápidas pero que no evitaban la debacle.

La derrota final complica las aspiraciones ferrolanas, sobre todo por ser ante una rival directa, y porque, a pesar de jugar de forma muy espesa, tuvieron la victoria cerca, demasiado cerca.

ATLETISMO

Paula Mayobre gana el cross internacional de Llodio en juveniles

LA VOZ | FERROL
 ■ La atleta aresana Paula Mayobre logró un nuevo éxito que amplía su notable palmarés deportivo, ya que ganó el cross internacional de Llodio en la categoría de juveniles.

Esta prueba tiene su mayor prestigio en la categoría sénior, aunque también en las categorías de base cuenta siempre con la participación de algunas de las promesas del atletismo español e incluso de otros países.

El circuito, que tenía 2.800 metros de distancia, era duro

ya que tenía mucha agua y mucho barro debido a las lluvias y nieves caídas en toda la zona norte.

La deportista de Ferrolterra dominó con total claridad en su categoría juvenil, tal y como refleja el hecho de que le sacara 17 segundos a la segunda clasificada en su categoría.

Con este triunfo, que da prestigio a la carrera de esta deportista, Paula Mayobre ha vuelto a dejar patente que continúa a buen ritmo con su progresión y que tiene un gran futuro deportivo por delante.



JOSÉ PARDO

Paula Mayobre acompañada por Marcelo Rodríguez, quien se encarga de entrenarla